



Kräuterbüschel-Spende für Chiemseer Tafel

Beitrag

Die Christliche Frauenbewegung Eggstätt spendet Erlös der traditionellen Kräuterbüschel an die Chiemseer Tafel Prien.

Am Vorabend des Festtages „Mariä Himmelfahrt“ traf sich die Christliche Frauenbewegung Eggstätt wieder zum alljährlichen Kräuterbüschel-Binden. Es entstanden wieder wunderschöne und wunderbar duftende Sträuße, die vor und nach dem Festgottesdienst gegen eine Spende zahlreiche Abnehmer fanden. Insgesamt konnte ein Erlös von unglaublichen € 880,00 verzeichnet werden! Mit diesem Geld wird dieses Jahr gleich doppelt Gutes getan: Die für die Chiemseer Tafel in Prien abgesprochenen, notwendigen Artikel (wie z. B. Lebensmittel, Hygieneartikel etc.) werden in Eggstätt eingekauft und am 24.08.2023 persönlich Herrn Merklein von der Tafel in Prien von den Damen übergeben.

Der Dank gilt wieder allen Spendern, die gemäß der alten Weisheit „*A jedes Kräuterl hat sein Sinn, steckt doch in jedem ganz viel Heilkraft drin!*“ gesund bleiben, bzw. werden mögen und hoffentlich noch recht lange viel Freude an den getrockneten Sträußen haben!

Bericht und Bilder: Annemarie Kamysek, Christliche Frauenbewegung Eggstätt

- Bild von links: Kamysek Annemarie, Estner Therese, Merklein Uwe, Kynast-Obinger Gaby, Huber Jeannine, Birner Ceta, Weihnacht Tatiana, Schuster Sigrun und Kinder

2.

Bild Uwe Merklein bedankt sich bei Annemarie Kamysek für alle gute Produkte





Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemseer Tafel
3. Eggstätt
4. München-Oberbayern
5. Prien